



**BÜRGERFORUM
PERSPEKTIVEN
ROTTWEIL**

Einladung zum Forumsgespräch

In Rottweil ist einiges in Bewegung und die Landesgartenschau rückt näher. Wie wollen wir in Zukunft in unserer Stadt leben und wie zeigen wir uns den Besuchern? Zunehmende Leerstände von Einzelhändlern und Schließungen von Gaststätten, eine Veränderung des Handels hin zum online Geschäft sowie auch die Verkehrssituation in der Innenstadt und einiges mehr sind Aspekte, die eine lebenswerte Innenstadt beeinflussen. Was gibt es dabei für Möglichkeiten? Das Bürgerforum Perspektiven Rottweil möchte dies mit Rottweils Bürgerinnen und Bürgern diskutieren. Wir laden Sie daher zu einem weiteren Forumsgespräch mit folgendem Impulsvortrag ein:



„Zukunfts feste Innenstadt Herausforderungen und Möglichkeiten“

**von
Matthias Prüller**

28. Juli 2022, 18:30 Uhr
Musikpavillon der
Konrad-Witz-Schule
Lorenz-Bock-Straße 18–26, 78628 Rottweil

Herr Prüller ist Gesellschafter der imakomm AKADEMIE GmbH, eines Instituts für Marketing und Kommunalentwicklung. Er verantwortet den Schwerpunkt Stadt- und Innenstadtentwicklung sowie Einzelhandel. Er wird über die Studie „Zukunfts feste Innenstädte“ berichten und dabei auch seine Erfahrungen einbringen. Er gibt uns wichtige Impulse für eine anschließende offene Diskussion über die die Möglichkeiten, Rottweil zu einer zukunfts festen Innenstadt zu entwickeln.

Freuen Sie sich auf einen spannenden Impulsvortrag mit Diskussion. Anschließend können Sie bei Getränken und Salzgebäck die Gelegenheit zu interessanten Gesprächen in kleineren Runden nutzen.

Für Rückfragen steht Ihnen das Bürgerforum Perspektiven Rottweil gerne zur Verfügung (Kontakt: Henry Rauner / Christine Schellhorn, Tel 0741-4407789, schellhorn@visioconnect.eu).

Der Abend wird gesponsert von
der Volksbank Rottweil eG und der IHK Schwarzwald Baar Heuberg

